



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

La leyenda gallega de las meigas, entre nieblas y hechizos

En los rincones misteriosos de [Galicia](#), una tierra envuelta en nieblas y salpicada de bosques ancestrales, perdura **la leyenda de las meigas**. Estas figuras místicas, con sus varitas mágicas y sus cantos hipnóticos, han tejido su hechizo en la rica tradición cultural de esta región del noroeste de España.

La palabra ‘meiga’ proviene del latín ‘magus’, que significa mago o brujo. En Galicia, las meigas son conocidas como **brujas benignas que poseen habilidades mágicas y curativas**. Su origen se remonta a tiempos antiguos, fusionando mitos celtas y romanos con las leyendas locales. La creencia en las meigas ha perdurado a lo largo de los siglos, convirtiéndose en una parte intrínseca de la identidad gallega.

Noite Meigas (Foto: Museos de Galicia)

A pesar de que no se tengan pruebas de su existencia real, **Galicia abraza su herencia mágica con orgullo, promoviendo festivales y eventos que celebran la tradición de las meigas**. En lugar de temerles, la población gallega busca su guía y consuelo, reconociendo el valor cultural y espiritual que estas figuras mitológicas aportan a la rica cultura de la región. Las meigas, entre las sombras y la luz, continúan lanzando su hechizo en la imaginación de aquellos que buscan el encanto perdurable de la tierra de Galicia.

Concepción y celebración

La mayoría de las re ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |